

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO



novvel\_luis@yahoo.com.mx

## Pésame

Las autoridades que integran la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, así como funcionarios estatales, municipales e integrantes de la LXI Legislatura expresaron sus condolencias a la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** por el fallecimiento de su hermano **Alejandro Gómez Álvarez**. **Horacio Duarte Olivares**, quien encabezó esta Mesa de la Paz, manifestó su pesar por estos hechos que enlutan a la gobernadora, mediante una esquela publicada en redes sociales, lo mismo **Andrés Andrade** el secretario de Seguridad y diputados como **Maurilio Hernández**. El candidato de Morena a la alcaldía de Naucalpan **Isaac Montoya** también manifestó su pésame por estos hechos, al igual que muchos otros políticos morenistas y de otros partidos.

En Naucalpan, las llamadas por la madrugada a vecinos, a través de un Call Center en el que piden el supuesto apoyo a la panista **Moya Marín** no cesan, lo cual forma parte de la guerra sucia en contra de la candidata, por eso ha salido a redes sociales a pedir que no se dejen engañar, porque detrás de estas acciones está Morena, aunque hay quienes dicen que es **Edgar Olvera** el que está detrás de esas llamadas para afectar a quien alguna vez fue su compañera de partido.

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) recibió la documentación electoral de la modalidad del Voto Anticipado para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, que es para facilitar a personas con discapacidad el poder votar. Los paquetes fueron sellados en el órgano electoral estatal para su conteo y, posteriormente, se entregaron a la Junta Local del Instituto Nacional Electoral en el Estado de México para su resguardo.

**Daniel Serrano Palacios**, candidato de Morena a la presidencia municipal en Cuautitlán Izcalli, visitó unidades habitacionales en este municipio, en donde habló de la rehabilitación de las áreas de uso común, para atender necesidades vecinales, además de que buscará la creación de la Procuraduría Condominal para resolver conflictos entre vecinos.